

Top-Speaker Gregor Seebacher: „Besonders am Anfang ist die Lernkurve hoch“

Gregor Seebacher versucht immer eine weitere Lösung zu finden. Nur um noch einmal darüber nachzudenken. Seit rund 20 Jahren beschäftigte er sich mit den Themen Finanzen, Reporting etc. also ZDF und die Auswirkungen. Nach dem Motto: Mach messbar was du lenken willst! Wir haben uns im Zuge des Gründerkongresses mit ihm unterhalten.

https://www.gruender.de/events/gregor-seebacher-gruenderkongress/?utm_source=chatgpt.com



Experte für Finanzcoaching Gregor Seebacher während seines Vortrages. Foto: Johannes Steurer hochgeladen von Rainer Hirss

Meinbezirk.at

Vorträge

Höhepunkt des Abends waren die inspirierenden Vorträge von Thomas Kenyeri und Gregor Seebacher, zwei renommierten Persönlichkeiten aus der Wirtschaft. Thomas Kenyeri, erfolgreicher Unternehmer und Marketingvordenker, und Gregor Seebacher, Experte für Finanzcoaching und finanzielle Unternehmensführung, begeisterten das Publikum mit ihren fesselnden Präsentationen und wertvollen Einblicken in ihre jeweiligen Fachgebiete.

https://www.meinbezirk.at/moedling/c-wirtschaft/muenchendorfer-unternehmer-trafen-sich-zum-netzwerken_a6660447?utm_source=chatgpt.com#